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MASTER
RAFAEL ANTONIO NUÑEZ SOLORZANO
COMISIONADO COORDINADOR a.i.
COI¡IISION CONTROL GESTION
PRESENTE

Estimado Máster Nuñez

En respuesta a Oficio No.CCG-1318-2019 donde solicita la información sobre Circulares,
Actas y Acuerdos y Resoluciones Firmes correspondiente aI mes de octubre del 2019,
por carreras remito los Oficios DIQ-210, DIE-297, DIC-611, DII-292, y lS-287 -2019,

remitido por los Jefes del Departamento de la Facultad de Ingeniería.

Se adjunta copias de los Oñcius antes mencionados.

Atentamente,

ING OZ
DE DE RIAFA

EDU
AN
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EdiFcio B-2, ?do. Piso

FACULTAD DE INGENIENA

DEP ARTAMENTO I N GENI ERiA QUiMICA

DtQ-210-2019
07 de noviembre de 2019.

MASTER
EDUARDO JOAQUIN GROSS
DECANO a.i.
FACULTAD DE INGENIERIA
PRESENTE.

n)\

Señor Decano:

Tengo a bien hacer de su conocimiento que durante el mes de octubre de 2019 no se
han emitido en el departamento de lngeniería Química ninguna circular, acta, acuerdo o
resolución que cumpla con los requisitos solicitados.

Atentamente, o€

ING. MARIA
JEFA DEL EPTO. QUIMICA

Cc: Archivo* ,i

"La Educac¡ón es la Primera Necesidad de la República"
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OFICiO-DlE No.2g7 Noviembre, 07 del2019

lngeniero

EDUARDO JOAQUIN GROSS
Decano Facultad de Ingen¡eria -UNAH
Presente.

Estimado Sr. Decano

En atención al OF|CIO Fl No. 4064 de fecha 06 de Noviembre del llresenle año donde la Comisión de Control de

Gestión solicita en fonnato impreso y d¡gital PDF, conespondiente al mes de Octubre del 2019. Relativo a Circulares,

Actas y Acuerdos, Resoiuciones Firmes.

Se informa que en este Depart¿rnento de lngenieria Eléctrica, mnesoond¡ente al r,€s de Octubrs del 2019, se ha

emitido ún¡camente una Acta:

Cuadro de Acta del mes de Octubre /2019

"La Educación es la Primera Necesidad de la República"

Uníve,skLd llecional Autó¡oma de llondü¿es .t CIUDAD U,{IIIERS|IARIA i Teguctga¡ls td.D.C. / N¡,,',-umh.edu.hn

Se Comenzó la reunión a la

11:00 a.m. a la Jomada

Matulina y a las 2:00 p.m.

Jomadá Vesperlina, en el

aula 21'1 (MO) deledifcio 82

contiguo a ¡a Jefatura del

lngen¡eria Eécfica, de

aolerdo a la Convocátoria #

06 a una sesión de carácler

Obl¡galorio emitida por el

Jefe Deparlamento de

lngeflieria Eléclrica el d¡a 17

de octubre del 2019, para

todos ¡os Docenles de

Tiempo Coflideto, Medio

TiempoyHorarios,aser
realizada en la Jomada de

Trabajo de cada docente:

Matulino o Vespertina. Los

docentes firmanles

miembros dei Clausto de

Fecha de Aprobacjón Breve descripciónAcuerdo

Ácta No. C6.20 i922 de octubre del ?019 Se real¡zó Convocaloria como
puntos ún¡co:

"REDISEÑo cURRIcULAR
E¡¡fORNO A PER¡ODOS

LARGOS.'

Acta (orden

conelat¡vo)

1

I

I

I
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Profesores de lngeniería

Eléctrica hacemos Constar

que se tralaron los

siguientes puntos:

1 El lng. Humberto Amador

Coordinador del Dpto. de

lng. Electrica d¡o por

iniciada la reunión en ambas

jornadas de Trabajo. a las
'11:10 a.m y 2:00 p.m.

respecliYamente, dando la

bienvenida a lodos los

d3centes presenles.

2 El lng. Humberto procedió

a explicar el molivo @r el

cual se hizo la presente

Convocaloria. atendiendo la

suge.encia de obligatoria y

urgenle con el pleno del

clausfo dada por la Dra.

Sandra Rodr¡gue¿

Coordinadora of¡c¡al

contrahda por la Facultad

de lngenieía, para que

todas las Caneras de esla

Facultad puedan hacer el

r€diseño Cumcular

nec€sano para que los

periodos acadérnims

actuales cambien a periodos

largos según solicitud hedta
por el Sr. Decano de esta

Facullad, lng. Eduado J.

Gross.

I

3. Se d¡jo que para dar in¡cio al

proceso eacaminado aoo*
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"La Educación es la Primera Necesidad de la Repúbl¡ca"

regresa los periodos

académicoc &luales a

Penodos largos, no

Precisamenle a semestr€s

Pues ese lérmino no está

contemplado en las normas

académicas, deberán ser

lomados en cuenta muchos

aspectos, siendo el primero

la declaracjón de aceptación

por parte de todos lo§

docentes de esta Carera de

lngenieria Electrica al

cambio de Periodos

académicos solicitado.

5. El lng. Amador mendono

oue deberán hacer unas

observaciones, cambios.

modificác¡ones, agregar o

el¡m¡nar en referencia a las

asignaturas existentes

según necesidad de la

misma caÍeta. mmo

ejemplo la posib¡lidad de

ei¡m¡nar la asignatura Logica

Matemática así como las

asignaturas servidas por

lng. lndustrial, oriénlar la

asignalura de Dibujo I hacia

algo nas aplicáble y

Uníve¡sidddvac¡oralAutónomacte4ondu,?,sICIÚDADUNMERSÍIAA¡Teguc¡ga¡paÚ.D.C./ww,.u¡reh.edu.ht
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4. Seguido al punto lres {3) el I

lng. Humberto Amador I

menciono lamlién que se 
I

deberán diseñar el Pensum I

acalémim de uniriades I

valorafivas a creditos por 
I

ser ese el tim de valoración i

normalizaao en todas las I

Universidde§. I
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moderno a lng. Electr¡ca y

Análisis de S¡stemas de

Potencia, siendo lodo

consensuado mn el deno
del Claustro.

6. El lng. Melvin lilaradiaga

expreso su comentario en

cr,ranto a los créditos en

conmrdancra mn lo

expuesto por el lng.

Humbeno, enlocándose en

el tema de las or¡entaciones,

el mnsidera que deberán

quedar planteadas como

obligator¡as para que el

estudianle pueda dirigir

mejor sus habilidades, sin

olvidar que se debe de

mantener ¡a base de la

lngeniería Eléctica y asi

lener mayor efectividad en

las compelencias.

, La lng. Georgina fúejia

man¡festó su aprobac¡on a

lo expuesto por el lng.

Melvin Maradiaga y d¡jo

mnsiderar el punto de las

oientaciones como un plus

al Título de Ing. Electr¡cista

lndustr¡al.

8. De iguai forma el Dr. lng.

DennB Alberto R¡vera su

aporte sob¡e este tema de

las orienlaciones.

9. De ¡gual lorma el lng.

Osxaldo Sev¡lla López

Jefe Dplo. de lngenier¡a

I
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Eléclrica manifestó su

aprobación al punto o tema

de las orienteiones

reforzando lo expueslo

aniba, como algo de

beneficio para nuestra

carem.

10. Se hadó tamtién un PIan de

Estudios de la canera

eiaborado en años

anteriores el oial por

fazones de fofma y no de

fondo nunca quiso ser

aprobado por la D¡rección

General de Docencia, se

verlieron varias opin¡ones

sobre el tema por parte de

los lngenieros presenles

quienes en ese tiempo

trabajaron en ese Plan

quedando en que seria

bueno revisar poder lomar

lo que nos pueda servir en

ei nuevo diseño dnicular
para optimizar el tiempo en

aquello que sea repetit¡vo.

De manem similar se

desanollo la reun¡m de la

tarde, donde se d¡eron

d¡ferentes op¡n¡ones sobre

ei tema de agrega o

eliminar algunas

as¡gnaturas.

i1. E Ingen¡ero Edwin tleiia
menciono no e§tar de

acuerdo con la eliminac¡ón

de todas las as¡gnaluras

releridas de lng. lndustdal,

por lo menos dos de ellas, la

.llt:tji;s u¡,0 ¡rit t$
¡UfÓNOMAoE HONOURAS

DEPARTAMENTO DE
INGENIERíA ELÉCTRICA

"La Educación es la Primera Neces¡dad de la Repúbtica"

Unive§ided llacionel Autónoma de Hon(tu¡as I CTUDAD UMIGRSÍIARIA I feguc¡gatpa M,D.C. / wtfl.unah,edu.ho
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-T-
asignatura InYestigación de

Operac¡ones e lng,

Económ¡ca ya que el

mnsidera si es útil este

mnocimiento parc un

lngeniero

12. E1 lng. Anlbal Lanza e lng.

Ángel Barahona estuviaon

de acuerdo con el lng.

Edwin Mejia.

13. El lng. Ángel Barahona

lambién d¡o su opinión

sobre la asignatura de

Dibujo manifestando que

está de acuerdo en

orientarlo a un curso

complelo de AutoCAD.

14. Todos los Docentes

presenles en la reunión de

la Tarde estuvieron de

acuerdo en que la

as¡gnalura de lnstaltriones

Eléctricas deberá ser

obligatoria. la cual podria

incluir el AutoCAD enfe los

temas a mnsiderar,

considerando una

asignatura lnslalaciones

Eléctricas iy ll por ejemdo.

15. El lng. tu¡bal Lanza

también manilestó en el

tema de ¡as Orienlac¡ones

de la ca[era en el senl¡do

de darle una d¡recc¡ón clara

de los alumnos sobre hacia

dónde d¡rign sus

conocim¡entos y

I

I

I
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16. En ambas sesiones Matulina

y Vespert¡na, el lng. Dan¡el

Flores hizo la

presentaciones de las

encuestas elaboradas para

las orientaciones y el

equipamiento de los

laboralorios pertinentes o

concordantes con el nuevo

Diseño Curicular de la

Carrera. asi mismo dijo

enviar eslas encuestas a

todos los docentes para que

puedan revisarlas y dar sus

opiniones, agregar quitar o

modificar si fuere necesario.

17. Ciere & la reun¡ón l:00
p.m. la Jornda Matulina.

18. Ciene de la reunión Jomada

Vespertina 3:20 P.m. Se

adjunta Copia de la

Convocatoria y la Acta No.

06 Del Clauslro de

Profesores de lng. Eléc1rica.

ui']\,:¡sonD Nlic.c\¡-
AlrToflolrlA DE IIONDURAS

DEPARTAMENTO DE
INGENIERIA ELÉCTRICA

. Circulares

. Resoluciones Firmes.

Sin oho parlicular le saludo con toda consideración.

Atentamente,

MSc. lNG. O
Jefe Dpto lngen

"La Educación es la Primera Necesidad de la República',

9'rt¡7

Univercidad llacional Autónome de Hondu,f.s I CTUDAD UlllVERStfARtA i fegucigatpa M,D.C. / wytw.unah.edu.hn
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UNIVERSIDAD NACIONAL AUTONOMA DE HON URAS
RECIBIDO POR:

FACUTTAD DE INGEN¡ERIA

DEPARTAMENTO DE INGENf ERIA ELECTRI

Ciudad Univercitarid, M. D. C., Honduras, C. A.

ACTA No. 05 DEL CLAUSTRO DE PROFESORES DE INGENIERIA ELECTRICA

22 de octubre de 2019

Reunidos en esta fecha a las 11:10 a.m. la jornada matut¡na y a las 2:10 p.m. para la jornada
vespertina, en el aula 211 (M6) del edif¡cio 82 contiguo a la jefatura de lng. Eléctrica, de
acuerdo a la convocatoria #06 a una sesión de trabajo de carácter obligatorio emitida por el
jefe del Departamento de lngeniería Eléctrica el día 17 de octubre de 2019, para todos los
docentes tiempo completo, medio tiempo y horarios, a ser realizada en la jornada de trabajo
de cada docente: matutina o vespertina; Los docentes f¡rmantes miembros del Claustro de
Profesores de lngeniería Eléctrica hacemos constar que se trataron los siguientes puntos:

AGENDA
'1. Comprobación de Quórum
2. La bienvenida
3. Lectura del Acta anterior
4. Discusión del punto único de esta convocatoria:

" Rediseño Curricular Entorno a Periodos Largos."

INICIO DE LA REUNION

1. El ing. Humberto Amador coordinador del Depto. de lng. Eléctrica dio por iniciada la reunión
en ambas jornadas de trabaio, a las 'l'l:10 a.m. y 2'.10 p.m. respectivamente, dando la
bienvenida a todos los docentes presentes.

2. El ing. Humberto proced¡ó a explicar el motivo por el cual se hizo la presente convocatoria,
atend¡endo la sugerencia de obligatoria y urgente con el pleno del claustro dada por la Dra.

Sandra Rodríguez coordinadora oficial contratada por la Facultad de lngeniería, para que

todas las carreras de esta Facultad puedan hacer el rediseño curricular necesario para que

los periodos académicos actuales camb¡en a periodos largos según solicitud hecha por el

Sr. Decano de esta Facultad, lng. Eduardo Gross.

3. Para poder dar inicio al proceso encam¡nado a regresar los periodos académicos actuales
a periodos largos, no precisamente a semestres pues ese término no está contemplado en
las normas académicas, deberán ser tomados en cuenta muchos aspectos, siendo el
primero la declaración de aceptación por parte de todos los docentes de esta carrera de
ingeniería eléctrica al cambio de periodos académicos solicitado.

E(H HORA:



UNIVERSIDAD NACIONAL AUTONOMA DE HONDURAS
FACULTAD DE INGENIERíA

CONTROL DE ASISTENCIA

LISTADO DE ASISTENCIA DE PROFESORES A TIEMPO COMPLETO Y MEDIO
TIEMPO Y POR HORARIO PARA CLAUSTRO
FECHA: 22 DE OCTUBRE 2019. HORA: 2:00 Pm.3:00 Pm.

Nombre del Docente
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LISÍADO DE ASISTENCIA DE PROFESORES A TIEMPO COMPLETO Y MEDIO
TIEMPO Y POR HORARIO PARA CLAUSTRO
FECHA:22 DE OCTUBRE 2019. HORA:11:00 am. 12:00 m.

No. Em leado Nombre del Docente
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4. Seguido al punto tres (3) el lng. Humberto Amador mencionó también que se deberán
diseñar el pensum académico de un¡dades valorativas a créditos por ser ese el tipo de
valoración normalizado en todas las universidades.

5. El lng. Humberto Amador también mencionó que deberán hacerse observaciones,
cambios, modificaciones, agregar o el¡minar, en referencia a las as¡gnaturas existentes
según necesidad de la misma carrera. Se menc¡onó como ejemplo la pos¡b¡lidad de eliminar
la asignatura Lóg¡ca Matemát¡ca asÍ como las as¡gnaturas serv¡das por lng. lndustrial,
orientiar la asignatura de Dibujo I hac¡a algo más apl¡cable y moderno a lng. Eléctr¡ca como
ser el AutoCAD en forma completa, asignar como obligator¡as las asignaturas de
lnstalaciones Eléctricas y Análisis de Sistemas de Potencia, siendo todo consensuado con
el pleno del Claustro.

6. El lng. Melvin expreso su comentiario en cuanto a los créditos en concordancia con lo
expuesto por el lng. Humberto, enfocándose en el tema de las orientaciones, el considera
que deberán quedar planteadas como obligator¡as para que el estudiante pueda dirigir
mejor sus habilidades, s¡n olvidar que se debe de mantener la base de la lngeniería
eléctrica, y asÍ tener mayor efecüvidad en las competencias.

7. La lng. Georgina manifestó su aprobación a lo expuesto por el lng. Melvin Maradiaga y dijo
considerar el punto de las or¡entac¡ones como un plus al título de lng. Electr¡cista lndustrial,
ya que esto lo califica como un lngeniero capacitiado en un conocimiento general y también
especifico.

8. De igual forma el lng. Dr. Denis Rivera hizo su aporte sobre este tema de las orientiaciones,
mostrando estar de acuerdo con esa mención y agregó de agregar otra orientación como
ser la Biomédica, ya que él considera que este serÍa un campo que podrían accesar los

lng. electricistas, y menciono que a sus alumnos de la asignatura de proyecto les asignó
hacer el plan de estudios para esta orientación o carrera de la lng. Biomédica, el cual
prometió lo enviaría a cada lng. del claustro para su conocimiento y evaluación pertinente.

9. De igual forma el lng. Oswaldo Sevilla jefe del depto. de lng. eléctrica manifestó su
aprobación al punto o tema de las orientaciones reforzando lo expuesto arriba, como algo
de beneficio para nuestra carrera.

'f 0. Se habló también sobre un plan de estudios de la canera elaborado en años anteriores el
cual por razones de forma y no de fondo nunca quiso ser aprobado por la D¡rección General
de Docencia, se vertieron varias opiniones sobre el m¡smo por parte de los lng. presentes
quienes en ese tiempo trabajaron en ese plan, quedando en que sería bueno revisarlo y
poder tomar lo que nos pueda serv¡r en el nuevo diseño curriculat pa? optirnizar el tiempo
en aquello que sea repet¡tivo.



11. De manera similar se desarrolló la reunión de la tarde, donde tamb¡én se dieron diferentes
opiniones sobre el tema de agregar o eliminar algunas asignaturas.

12. El ing. Edwin Mejía menciono no estar de acuerdo con la eliminación de todas las

asignaturas referidas de Ing. industrial, por lo menos dos de ellas, la asignatura
lnvestigación de Operaciones e lng. Económ¡ca, ya que él cons¡dera si es útil este
conoc¡m¡ento para un lngen¡ero.

13. De igual forma los lng. Aníbal Lanza e lng. Ángel Barahona estuvieron de acuerdo con el

lng. Edwin, ampliando la importancia de estas asignaturas en la realización de proyectos.

14. El lng. Ángel Barahona también dio su opinión sobre la asignatura de dibujo manifestando
estar de acuerdo en orientarlo a un curso completo de AutoCAD.

1s.Todos los docentes presentes en la reunión de la tarde estuvieron de acuerdo en que la
as¡gnatura de lnstalaciones Eléctrica deberá ser obligatoria, la cual podría incluir el
AutoCAD entre los temas a cons¡derar, considerando una as¡gnatura lnst. eléctricas I y ll
por ejemplo.

16. El lng. Aníbal Lanza también se manifestó en el tema de las orientaciones de la carrera,

en el sentido de darle una dirección clara a los alumnos sobre hacia dónde dirigir sus

conocimientos y habilidades.

17. En ambas sesiones matuüna y vespertina, el lng. Daniel Flores hizo la presentaciones de

las encuestas elaboradas para las orientaciones y el eguipamiento de los laborator¡os
pertinentes o concordantes con el nuevo Diseño Cur¡icular de la carrera, así mismo dijo

env¡ar estias encuestas a todos los docentes para que puedan revisarlas y dar sus

op¡niones, agregar quitar o modificar si fuere necesario.

18. Cierre de la reunión '1 :00 p.m. la matutina y 3:20 p.m. la vespertina.

Atentamente.

ía, Dlng

reside CPIE

OE

t!
reta ria CPIE
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DEPART,4,M=!,1:i i: ::F,

INGENIERiA. EI.5C:RI;A

Tel: (so4) 22a9-7757
Planto: (504)2232-2170 ExL 270

E lilicio B-2, 2do. Piso
Correo:

tonvocator¡a f ,ili:

Atención ü¡airsii'r de Profesores cle lri;eniería Eléctrica

Por este medio se es¡'riJu-ea todos los Doc,*¡1¡e-. =le Tiempo Completo y

Lugar: Aula M-6 contigur, z i: Jefátura de lngeniería Elé:u1ca

Puntc Unico

REDBEÑC i.;i-:;:,:t:ULAR ENTORNCJ A P-.R¡ODOS LARGOS

Ciudad Universitaria l7 ii€ 3cÍubre oel 2019

,r

t)0
-;ele Dpto. e Ingenierí :ia

cc. ArchivolESV/Lsl

U.N"A.H.
DEPABTAMENIO OT IN6EMENIA

RECI¡ICA

"J-, 5- r r.::, ar'i i .:. l:!

Un¡ve$¡dad Na ;or ' .',. ., . ,,, ,,,, . .r,rrrua

INVIADA:

HOR
..'r:Ín era N ecestdi'a; .J-. ) tca

' CIUDAD UNIWRSIIARIA i ¡.$.É:traip¿. .D.C- 1 :1¡tutw.unall,edu.hn

Profesores a Med_ic T¡**i¡q, Profesores Horario_at Ciaustro de Profesores del

Dpto. de lngenieria Z)i:i.'';:z; una sesión de Trabaj; *l ciia Martes 22 de Octubre
del 2019, a las 11:0[ a.,';,. a 12:00 m. Jornada Matutina y Jornada Vespertina de

2:00 p.m. a 3:00 p.r. r.'r .i+ ¡:arácler Obliqato.rio.

I

I
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FACULTAD DE INGENIERíA

DEPARTAMENTO DE INGENIERíA ClvILUNAH
lufÓr{ofl or rlor'Dun¡s

oFrcro-Drc511-2019
Ciudad Universitar¡a 07 de noviembre de 2019

MASTER

EDUARDO JOAqUIN GROSS

Oecano a.i.
Facultad de lngeniería
C¡udad Universltaria
Pr€sente.

Estimado Master Gross:

Atendiendo el oficio Fl-4054 de fecha 06 de noviembre, y el Oficio CCG-1318-2019
requiriendo información en cumpl¡miento de los Artículos 13 de la Ley de Transparencia y

Acceso a la lnformación Publica y 17 del Reglamento de la misma Ley, hago de su

conocim¡ento lo siguiente:

Este Departamento de lngenierh Civil, No ha emitido en el mes de octubre del 2019
CIRCUI.ARES, ACTAS Y ACIUERDOS NI RESOIUCIONES FIRMES.

Sin otro particular me despido de usted.

Atentamente.
CE

Msc. RTO CÁUX

lefe Departamento lngeniería

Cc. Arch¡vo

a
+

fiEoüooPd:

r@4

,bl fAcuLft?
CANATO

H.ANU /1ERINEGNDE

"La Educación es la Primera NecÉiúad de la Rqública"
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FACULTAD DE INGENIERíA
OEPARTAMENTO DE INGENIER¡A INDUSTRIAL

Dll-292-2019
11 de Noviembre de 2019

lngeniero
Eduardo Joaquín Gross
Decano Facultad de lngen¡ería
Su Oficina.

U.N.A.H.
FACULTAD DE INGENIERIA

D€CANATO

D-|?Ju
En respuesta a su Ofic¡o Fl-4064-2019 de fecha 6 de Noviembre del presente año, y
Of¡c¡o CCG-1318-2019, de fecha 5 de Novíembre de 2019 enviado por el Master Rafael
Anton¡o Núñez Solórzano, Comisionado Coordinador de la Comisión de Control de
Gestión donde se solicita la información correspond¡ente al mes de Octubre del 2019,
relativo a:

1. CIRCULARES:
o Se realizó una Asamblea Extraordinaria de Docentes de lngen¡ería lndustrial, el

día tG de Octubre de 2019, para eleg¡r la terna del Jefe del Depto. de lngeniería
lndustr¡al.

2. ACTAS Y ACUERDOS:
. Acta de la Asamblea Extraordinar¡a de Docentes donde contempla la Elección

de Ia terna para la Jefatura del Depto. de lngeniería Industrial.

Acta de la Asamblea Ord¡naria de Docentes donde contempla la Elección de la
Coordinación del Depto. de lngeniería lndustrial.

RESOLUCIONES FIRMES:
Se extendieron trece (13) cartas de egresado de lngeniería lndustrial.
Se aprobaron cinco (5) solicitudes de equivalencias.

Sin particular, me su bo de usted

ente,

ING

3

E

o

J

rchivo
JTC lrg

JOSE TI o

"38 AÑOS TOWANAO F\OTTESTONALES AA(R1 EL üES,SKKOLLO üEIIONAUWS 1s81 -2019""

'Ü úv ersila[ Nacinnn I nutó¡nma fe Itonluras

Estimado lngeniero Gross:

. Se realizó una Asamblea Ordinaria de Docentes de lngeniería lndustrial, el día
29 de Octubre de 2019, para eleg¡r la terna del Coordinador de la Carrera de
lngen¡ería lndustrial.

cc.



UNAH
UNIVERSfDAD NACIONAL
AUTÓNOMA OE HONDURAS

DEPARTAMENTO DE
INGENIERíA EN SISTEMAS

Planta: (504)2216-3A00 Ext 100573
Edifrcio 82, 4to P¡so. Pa§ o lzquieño

:§oFICIO Ns 287-2019-rS-UNAH
11 de noviembre de 2019

.} CIRCULARES:

INGENIERO
EDUARDO IOAQUÍN GROSS MUÑOZ
DECANO DE LA FACULTAD DE INCENIERÍA
SU DESPACHO

Estimado Señor Decano:

En atención al 0ficÍo FI-4064, remito a Usted información correspondiente al mes de octubre

20L9 relativo a: Circulares, Actas y Acuerdos, Resoluciones Firmes del Departamento de

Ingeniería en Sistemas.

FACU

t\

NAfO

H
ACENr\lcR

CAEG1

¡EdB¡OO 
?OR:

Fecha Descripción Destinatario
14 de octubre de 2019 Se realizó una reunión con un

representante de la Librería Universo y en

la cual se trató el tema de Ia bibliografla
utilizada en cada una de las asignaturas del
plan de estudios de la Carera, por lo cual,

la librería solicita le enviemos un listado de:
los libros utilizados en las asignaturas que

impartimos y así poder suplir estos

ejemplares en la B¡blioteca Universitaria.

Docentes de Ia carrera de
Ingeniería en Sistemas.

28 de octubre de 2019 Entrega física de los formatos de registro
de actividades docentes para el III PAC.

Dichos formatos deberán ser completados,
con Ia información de Ia clase que
impartirán en este periodo y, en el caso de
los profesores con acuerdo permanente,
deberán indicar las actividades
complementarias según circular No.046-
SEDP-2019.

Docentes Permanentes de
Ingeniería en Sistemas

'La Educación es la Pnmera Necesidad de la República'
Uñiversidad Nacional Autónoma de Honduras i CIUOAD UNIVERSITARIA i T€uc¡galpa M.D C. Honduras C A lwwwunah.edu.hn
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UNAH
UNIVERSIDAO ÑACIONAL
AUTÓNOMA DE HONDURAS

Planla : (504)221 6-3000 Ext. 1 00573
Ed¡t¡ca 82 4to. P¡so Pasillo lzqu¡erdo

DEPARTAMENTO DE
INGENIERiA EN SISTEMAS

* ACTASYACUERDOS:

Durante el mes de octubre de 2019 no se emitieron Actas y Acuerdos por eliefe o coordinador de la carrera

de Ingeniería en Sistemas

RESOLUCIONES FIRMES

Fecha de Emisión Resolucién Breve descr¡pción del
conten¡do

1 16 de octubre de 2019 DICTAMEN OFICIAL FAVORABLE CON

ossERvActoNEs
Em¡t¡do por el Departamento de

lngeniería en Sistemas, referente a la

solic¡tud de creac¡ón y

func¡onamiento de la carrera de

INGENIERíA DE NEGOCIOS Y

TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN

enviado por la UNIVERSIDAD JosE

CECILIO DEt VALI-E (UJCv) para ofertar
en el campus de Teguc¡galpa y
Comayagua.

Solicitud de creación y
func¡onamiento de la carrera de
INGENIERÍA DE NEGOC¡OS Y

ÍECNOLOGÍA5 DE LA INFORMACIÓN

enviado por la UNIVERSIDAD JOSÉ

CECILIO DEL VALLE (UJCV) para oferta r
en el campus de Tegucigalpa y

Comayagua. DICÍAMEI{ OFIC¡AI

FAVORABLE CON OBSERVACIONES

Atentamente,
ua

c

ING. EMILSON OMAR
COORDINADOR DE LA CARRE

DE INGENIERIA EN SISTEMAS

ING. RA

JEFE
IN

l-: Arclivo, Cronológico

ARTA
AENSI ir.at.

.3
r,
o

I
v

\l:

I
)

: 'La Educación es la Primera Neces¡dad de la Repúbl¡ca"
Un,versidad Naciona¡ Autónoma de Honduras I CIUDAD UNIVERSITARIA lTegucigalpa M.D.C Honduras C.A I www.unah.edu.hn
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OFICIO FI No.4112

12 de noviembre de 2019

uÁsrrn
RAFAEL ANTONIO NUÑEZ SOLORZANO
COMISIONADO COORDINADOR a.i.
COMISION CONTROL GESTION
PRESENTE

FACUTTAD DE I 6ET{IER¡A
CIUDAD UNVERSITARIA
Edificlo B-2 Segundo piso.
Teletoño: 2216-3000
Ext.l0O578

ctl¡¡!st3!'i 0t CCt\tTR0t 0E GESTTóil

ra;¡* lL t-
Reciirido por:

i_{ lt"ttb'

UNAH

Cc A¡chivo

EJGI\4/SECHL

!i

Estimado Máster Nuñez:

En respuesta a Oficio No.CCG-1318-2019 donde solicita Ia información sobre Circulares,
Actas y Acuerdos y Resoluciones Firmes corresponüente aI mes de octubre del 2019,
remito el Oficio DIM-308-2019, remitido por el Jefe del Departamento ale la Facultad de
Ingeniería Mecánica.

Se adjunta copias del Oficio antes mencionado.

Atentamente,

ING. GR
DE E

Oficio FI 4112 pág. I

C
DUARD
o

IUnivers¡dad Nacional Autónoma de Honduras I CIUDAD UNIVERSITARIA I Teguc¡galpa M.D.C. Honduras C.A. I riywwunah.edu.hn
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UNÍVERSIDAD NACIONAL AUTONOMA DE HONDURAS
DEPARTAMENTO DE INGENIERI,A MECANICA INDUSTRI"AL
FACULTAD DE INGENIERTA

ü

F-"tr L¡.N.A.H.
(l,á Ú FACULTAD DE ¡NGENIERIA'+= DECANATO

MASTER
EDUARDO JOAQU|N GROSS

DECANO A.I FACULTAD DE INGENIERÍA
UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE HONDURAS

PRESENTE..

w

LLO :
.D INGE ERIA MECANIA. 7

s

^ 
121

Estimado Señor Decano:

En respuesta al Oficio Fl-4064 y Oficio CCG-1318-2019, en donde se solicita la información

conespondiente al mes de Octubre del 2019, lndicamos lo siguiente

1. CIRCULARES

No se han emitido ningún documento en el Depto. de lngeniería Mecánica en el mes de

Octubre del presente año

2. ACTASYACUERDOS

No se han emitido ningún acta y ningún acuerdo en el Depto. de lngenieria Mecánica en el

de Octubre del presente añ0.

3. RESOLUCIONES FIRMES

No se ha emitido ningún documento en el Depto. de lngenieria Mecánica en el Mes de

Octubre del presente añ0.

Sin ofo particular, me suscribo de usted 1Ao

ING.

cc. ARcH.

"LA EDUcActóN ES LA pRtMERA NECES|DAD DE LA REpuBLtcA,,

DlM. OFICIO No. 30&2019,

12 de Noviembe de 20'19.

Atentamente.


